



五泉市 地域おこし協力隊

# コンシェルジュ通信 Vol.01

～ のんびり・のびのび 五泉暮らしをお届けします～

令和5年7月31日

移住コンシェルジュ 中野



本格的な夏がやってきました。皆さん、夏休みの予定は決まりましたか？

今回は、7月25日（火）に、さくらんど会館で行われた「0さいからのmusic&stories ～アマデウスからの贈り物～」に親子で参加してきましたので、その様子をお伝えします！



協力隊Facebook

普段、コンサートというと、静かに座って聞いていなくてはいけないというイメージがあり、赤ちゃんや小さなお子さんが一緒だと、泣き声などが気になって、なかなかコンサートには行けないですね。

ところが、今回のコンサートは、「0さいからの～」と書かれている通り、小さな赤ちゃんから大人まで、親子で楽しむことができる内容のコンサートになっていました！！

私たち親子が参加をしたのは午前の部で、赤ちゃん～未就学児ぐらい向けのプログラム内容でした。平日だったこともあり、赤ちゃんを連れたお客様が多かった印象でした。

会場に入ると、後方には授乳室が2室用意！これは心強い！椅子席の前方には、ブロック席があり、約120cm角の広々としたマットの上で、靴を脱いでくつろいでコンサートを鑑賞することができました。ブロック席ごとの距離も広めにとってあり、周囲を気にする心配もありません。



▲ 会場内に設けられた授乳室



▲ ブロック席は広々快適♪



▲ いよいよコンサートスタート♪

ピアノ・クラリネット・ヴァイオリンの演奏に合わせて体を動かしたり、絵本「だるまさんが」の読み聞かせでは、スクリーンに映されただるまさんと一緒に、

「ぷしゅーっ」

「びろーん」



途中、席から飛び出して、会場内を走り回る時もありましたが・・・  
周りを見渡せば、大丈夫、うちの子だけじゃない。どこの子もみんなヨチヨチ歩き回っていました。  
コンサートの後は、今回演奏をして下さった、まんまるミュージックさんとアマデウス君がお見送り。  
息子は喜んでハイタッチ！&一緒に写真を撮らせて頂きました。ありがとうございました！！